
Protokoll der  

Schulkonferenz vom 05.06.2019 

20.00 Uhr  

HNP-Schule, Raum der  10. Klasse 
 

 
TOP 1:  Begrüßung  

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden recht herzlich und eröffnet die Sitzung. 

 

TOP 2:  Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

Die form- und fristgerechte Einladung wird festgestellt, die Tagesordnung wie folgt 

angenommen.  

Das Protokoll der Sitzung vom 27.03.2019  wird mit 20 Ja-, 2 Nein-Stimmen und 2 

Enthaltungen festgestellt. 

 

TOP 3: Bericht des Schulleiters 

 Frau Jensen verlässt die Schule zum Schuljahresende. Ihre Stelle, sowie eine 

weitere ½ Stelle aus zusätzlichem Stundenkontingent wurden ausgeschrieben 

und besetzt, sodass im nächsten Schuljahr 11 Lehrer an der Schule 

unterrichten. 

 Die Abschlussarbeiten sind mit sehr zufriedenstellenden Ergebnissen 

geschrieben. Am 13.06. sind die mündlichen Prüfungen. 

16 Schüler werden dann die Schule verlassen. 

 Die HNP-Schule hat beim Känguru-Wettbewerb ein tolles Ergebnis erzielt. 

 Das Thema „Friday for Future“ ist wegen des  Spagats zwischen Schulpflicht 

und Demonstrationsrecht schwierig.  

Herr Herrig weist darauf hin, dass es sich um „unerlaubtes Entfernen vom 

Unterricht“ handelt, wenn die Schüler an solchen Veranstaltungen teilnehmen. 

Dies wird dann auch im Zeugnis entsprechend als „unentschuldigtes Fehlen“ 

dokumentiert. Außerdem sind die Schüler nicht mehr versichert, wenn sie das 

Schulgelände verlassen. 

 

TOP 4:  Beratung und Beschlussfassung zum Thema „keine weitere Verwendung 

  von Tintenkillern,…“ 

 Lisa Jensen stellt die Ergebnisse der Schülerumfrage anhand einer Powerpoint-

 Präsentation vor. 

Die Schulkonferenz beschließt, dass das Thema „Nachhaltigkeit an der Schule“ 

weiter zu verfolgen. 

  Abstimmungsergebnis: 24 Ja-,  0 Nein-Stimmen,  0 Enthaltungen 

 

TOP 5:  Beratung und Beschlussfassung zum Thema „OGS-Konzept“ 

Walter Herrig erläutert noch einmal kurz das Konzept. Es gibt seitens der Teilnehmer 

keine weiteren Fragen oder Ergänzungen. 

Die Schulkonferenz beschließt, das OGS-Konzept. 
 Abstimmungsergebnis: 24 Ja-,  0 Neinstimmen, 0  Enthaltungen 



  

TOP 7: Anträge 

a) aus der Lehrerschaft: 

 Beratung und Beschlussfassung zum Thema „SET-Tag am 24.06.2019 

Helmut Oßowski erläutert den Antrag kurz.  

 

Die Schulkonferenz beschließt, die Durchführung eines SET-Tags zu den 

Themen „Evaluation Lernbüro“ sowie „Methodentraining“ am 24.06.2019  

Abstimmungsergebnis: 24 Ja-,  0 Neinstimmen, 0  Enthaltungen 

 b) aus der Elternschaft: 

  Es liegen keine Anträge vor. 

 c) aus der Schülerschaft: 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

 

 Bezugnehmend auf TOP 4 weist Herr Herrig darauf hin, dass es künftig im 

Rahmen der Obstverteilungsaktion keinen Joghurt mehr geben wird, da dieser 

in Plastikbechern angeboten wird. 

Es wird angeregt, dass alternativ Joghurt aus Gläsern verwendet werden soll. 

Andrea Hoffmann erklärt sich bereit, hierüber mit dem Hausmeister Jörg 

Ketelsen zu sprechen.  

An dieser Stelle spricht Herr Oßowski einen großen Dank an Herrn Ketelsen 

für die liebevolle und mundgerechte Zubereitung des Obstes aus. Andrea 

Hoffmann wird den Dank weiterleiten. 

 

  
Als Termin für die nächste Konferenz wird der 06.11.2019 festgelegt. 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung mit Dank an die Teilnehmer um 20.40 Uhr. 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

           Vorsitzender       Protokoll 


